
5 Pièces

175 m²

Réf. AR1195

1 090 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)
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Architecture contemporaine,  cette maison de 175 m2 et de plain-pied

ouvre  sur  un  beau  terrain  de  926  m2  dans  le  quartier  pittoresque  du

port  de  Meyran  et  à  proximité  du  centre  de  La  Hume.  Réalisée  par

l'architecte  Jean-Luc  Baldelli  en  2009,  elle  se  caractérise  par  trois

volumes principaux qui abritent respectivement l'entrée, la pièce à vivre

et la cuisine pour le premier, la partie nuit avec ses trois chambres, sa

salle  d'eau et  sa salle  de bains pour le  second et  un vaste bureau de

plus de 40 m2 qui pourrait être divisé en deux autres chambres dans le

dernier. Le séjour bénéficie d'une ...

Contemporary architecture, this 175 m2 single-storey house opens onto a beautiful

926 m2 plot in the picturesque district of the port of Meyran and close to the centre

of La Hume. Built by the architect Jean-Luc Baldelli in 2009, it is characterised by

three main volumes which respectively house the entrance, the living room and the

kitchen for the first, the night area with its three bedrooms, its shower room and its

bathroom for  the second and a  large office  of  more than 40 m2 which could  be

divided  into  two  other  bedrooms  in  the  last.  The  living  room  benefits  from  a

beautiful height ...

ARCHIK
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